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Если Сочи и дальше будет развиваться в таком же темпе и станет похожим на

Москву, то и незачем сюда приезжать, - заявил в интервью Виталий

Третьяков, журналист, политолог, декан высшей школы телевидения МГУ им.

Ломоносова. "Друзья-Сябры"Виталий Третьяков приехал в Сочи в составе

делегации сообщества «Друзья-Сябры». Оно было создано несколько лет

назад для того, чтобы коллеги из Беларуси видели, как развивается Россия.

Потому что зарубежная медийная среда испытывает самые различные

влияния, не всегда объективные по отношению к нашей стране. Для этого

организовываются выездные встречи журналистов и блогеров республики. С

июня 2016 года проведено 15 выездных встреч, дискуссий и семинаров.

Представителей СМИ знакомят с передовой наукой, прорывными

технологиями, с видными учеными, инженерами, общественными деятелями.

Гости из Минска побывали в Москве, Санкт-Петербурге, Казани, Владикавказе,

Уфе, Екатеринбурге, Великом Новгороде, в Крыму и на Камчатке."Пора"– На
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приехал в Сочи. Это абсолютно мой город, начиная ещё со студенческих лет.

На моих глазах он в последнее десятилетие преобразился. Таким его и нужно

сохранить для туристов, - сказал Виталий Третьяков. Он спросил на встрече с

главой города, которая была организована для сообщества «Друзья-Сябры»,

сколько в Сочи проживает человек и не пора ли завершить миграционные

потоки? Не секрет, что после Олимпиады население Сочи выросло в два

раза и сейчас составляет 600 тысяч человек. 
– Пора, - ответил глава города Сочи Анатолий Пахомов. – Сейчас наша задача

сохранить, все, что было сделано к Зимним Играм 2014 года. Тогда была

мотивация. Мы ждали гостей и хотели показать всю сочинскую красоту. Но и

сейчас желание сочинцев жить в комфортных условиях сохраняется. Город

должен постоянно находиться в чистоте и порядке. Для этого были приняты

Правила благоустройства. Их нарушение влечет административные штрафы.

Создано административное управление, которое контролирует, как

содержатся дома и придомовые территории. Курорт или мегаполис?
Во время подготовки к Олимпиаде было вложено в развитие Сочи 225

миллиардов рублей. И конечно же все эти деньги должны работать не только

на местное население, но и на курортников, которые приезжают в Сочи

поправить здоровье, отдохнуть. Сочи как курорт и создавался для

оздоровления трудящихся масс. Вот уже несколько лет глава города вместе с

руководителями здравниц выезжают в регионы с целью презентации

курортных возможностей Сочи. Это позволило заполнить сочинские санатории

в межсезонье. - В советское время москвичи так считали, что есть ближний

дачный участок, а есть дальний - это Крым и Кавказ, т.е. Ялта и Сочи. Мы

здесь много времени проводили и раньше, и сейчас. Видим реальные

изменения. Тем не менее, при выборе отдыха, каждый старается учитывать

оптимальное сочетание комфорта и минимума людей. Если здесь

одновременно будет находиться 5 миллионов курортников и местных

жителей, то лучше остаться в Москве, там есть тихие места для отдыха. Не

хотелось бы, чтобы Сочи стал мегаполисом. 

Сообщение Другу
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